
～主な記事～

◇ がん連協 企画委員が決まりました

◇ ～がん条例に向けて～群馬県議会との意見交換会が行われました

◇ 掲示板（群馬社会福祉センター会議室利用について 他）
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☆がん連協 企画委員が決まりました☆

先日、各患者会を通して募集したがん連協の企画委員ですが、5名の会員から企

画委員に参加できると手を挙げていただきました。

根岸利光さん（ひまわりの会）、吉本明美さん（群馬ホスピスケア研究会）、篠原敦

子さん（あけぼの群馬）、影山晃一さん（群馬あかぎ互療会）、今井忠夫さん（伊勢崎

ひまわりの会）の皆様です。

今後、役員会の意思を受けて、がん医療の向上を目指した仕組みづくりを勉強、研

究し役員会に提案したり、がん対策についての情報収集や情報交換を行っていただ

きます。

まずは、群馬県がん患者ミーティング2010の実行委員として、イベントの企画・運営

に協力願いたいと思います。
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平成22年7月30日（金）午前11時から、群馬県健康づくり財団6階大会議室におい

て、群馬県議会がん対策推進特別委員会の県内調査の一環として、当協議会との

意見交換会が行われました。（仮称）群馬県がん対策推進条例の制定を目指し、患

者や家族の意見を参考にしていきたいとの申し出があり、実現したものです。

当日、がん連協からは各会の代表者など16名が参加。とりまとめは狩野先生にお

願いしました。予め県議会に提出したアンケートをもとに、1時間早くから患者会の打

合せを実施しましたが、事務局から見ていて、この打合せは各会の日頃の取り組み

や考え、意見などが凝縮され、さらにこれからの課題も共有でき、とても充実した話

し合いだと感じました。

群馬県側からは議会の委員会委員を含め、健康福祉部長や関係課長も参加し、

がん連協出席者と併せて総勢約50名が一堂に会しました。

患者会活動を行う上で困難なこと、必要なもの、なぜ、患者会活動に参加されたの

かそのきっかけなどを尋ねられ、それぞれの会から多くの要望、意見が出されまし

た。
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かそのきっかけなどを尋ねられ、それぞれの会から多くの要望、意見が出されまし

た。

当初50分間の予定は延び、正午を過ぎてから終了しました。

患者同士のニーズに応えられる相談者の人材育成、がん患者サロン、在宅医療

などなど… 多くの事柄が話し合われました。

また、午後には群馬県立がんセンターにおいて、群鈴会とひまわりの会東毛支部

の会員の方が同様の意見交換会を行いました。

各患者会代表の皆様には県議会からのアンケートに細かく、丁寧にお答えいただ

き、ありがとうございました。今回の意見交換会をがん連協と県議会の交流の一歩

ととらえ、連携していきたいと考えています。

会長あいさつに続き、活発な意見交換。

あっという間に時間が過ぎました。

県立がんセンターでの群鈴会、ひまわりの会東

毛支部の皆さんもありがとうございました。
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いろいろな紹介です。

みなさんもお知らせを

寄せて下さい。

☆ 群馬県社会福祉センター会議室利用について ☆

各会で行事等に公共施設の会議室を借り受けて使用するところもあるかと思い

ます。

すでに申請されている団体もあるでしょうが、7月13日に、群馬県社会福祉センター

（前橋市新前橋町13-12）、会議室等利用に係わる登録申請において、当協議会が

社会福祉団体（関係者）と認められ、利用する際に利用料の一部を優遇していただ

けることになりました。

ただし「群馬県がん患者団体連絡協議会 会長 本田攝子」の名前でお申し込み

いただく必要があります。

詳しい資料は事務局にありますので、利用したい団体代表者の方はご連絡下さ

い。

☆☆☆☆ 群馬県群馬県群馬県群馬県がんがんがんがん患者患者患者患者ミーティングミーティングミーティングミーティング２０１０２０１０２０１０２０１０ をををを開催開催開催開催しますしますしますします ☆☆☆☆

いろいろな紹介です。

みなさんもお知らせを

寄せて下さい。

【群馬県がん患者団体連絡協議会 事務局】

〒３７１－０００５ 前橋市堀之下町１６－１

（財）群馬県健康づくり財団 総務部 総務課

電話０２７－２６９－７８１１・ＦＡＸ０２７－２６９－８９２８

Ｅ－mail soumu3@gunma-hf.jp

編集後記

自宅の片付けをしていたら、レターセットの山

が出てきました。メールが主流になった今、手書

きの手紙をやりとりする機会がなくなりました。

切手を貼ってポストに出し、「届いたかな？」と

わくわくする時間を思い出し、涼しくなったら手

紙を書いてみたいなぁと考えています。

編集担当：事務局 荒木美保

☆ 群馬県社会福祉センター会議室利用について ☆

各会で行事等に公共施設の会議室を借り受けて使用するところもあるかと思い

ます。

すでに申請されている団体もあるでしょうが、7月13日に、群馬県社会福祉センター

（前橋市新前橋町13-12）、会議室等利用に係わる登録申請において、当協議会が

社会福祉団体（関係者）と認められ、利用する際に利用料の一部を優遇していただ

けることになりました。

ただし「群馬県がん患者団体連絡協議会 会長 本田攝子」の名前でお申し込み

いただく必要があります。

詳しい資料は事務局にありますので、利用したい団体代表者の方はご連絡下さ

い。

☆☆☆☆ 群馬県群馬県群馬県群馬県がんがんがんがん患者患者患者患者ミーティングミーティングミーティングミーティング２０１０２０１０２０１０２０１０ をををを開催開催開催開催しますしますしますします ☆☆☆☆

各機関のご協力をいただいて開催してきた患者集会を今年度も実施いたします。

現在、役員会と企画委員会会員で実行委員会を構成し、プログラムを検討中です。

日程については、平成22年11月27日（土） 午後１３：００～１５：３０を予定していま

す。

詳細が決まりましたら、改めてお知らせいたします。
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